



## Ángel Valenzuela Serrano

Doctor en Derecho, letrado y profesor Derecho Constitucional de la Universidad de Málaga

---

# El derecho de igualdad en los procesos de estabilización de funcionarios. Ámbito constitucional

El presente artículo pretende analizar desde un punto de vista jurídico el **tratamiento de la igualdad** en los procesos de estabilización de funcionarios que se están llevando a cabo en la actualidad y **cómo incide con la Constitución Española** en relación con los principios establecidos por la misma.

## Sumario

I.-Introducción

II.-Influencia de la Ley 20/2021

III.-Bibliografía

## I Introducción

Valorando positivamente las fechas en las que se termina cada año y se inicia el siguiente, cuando ya las fuerzas desarrolladas en este periodo de tiempo nos están pidiendo un merecido descanso, cuando junto al flujo de familiares o amigos que nos visitan e intentan distraer nuestra ocupaciones cotidianas nos encontramos con determinados movimientos sorprendentes inesperados donde de pronto, si nos divierte de alguna forma leer el BOE **nos encontramos con un hecho inesperado: la convocatoria de un número elevadísimo de plazas** por parte de la Administración Pública, más de 1.000 aproximadamente proveniente ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |